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公益財団法人 秋田県ふるさと定住機構
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●　秋田のオススメスポットご紹介
●　新規登録企業一覧

秋田で就職！

あきた
就職ナビ

登録して
最新情報を
キャッチしよう！

あきたへ あなたも あしたから
秋田県出身でＵターン希望の方も県外出身のＩターン希望の方も､
みんな秋田に来て下さいとの願いを込め､オールターン（All Turn）の“A”と
秋田（Akita）の“A”をかけて
『Aターン』と総称しています｡

秋田で働きたいご本人
の他､ご家族も登録が
可能です。
また､サイト内から企業
への応募や､紹介状の発行など様々な
マッチング機能を利用いただけます｡

あきた日和
Aターン情報誌
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を高める工夫をしましたが、出展者の皆様に
はおおむね好評をいただいております。
　スマホやタブレットからの面談予約も、
予約方法の簡略化や運営側の説明方法の慣
れなどもあり、スムーズに行うことができ
ました。
　面談者が途切れることのない人気のブー
スもありましたが、昨年12月開催のフェア
より来場者が減少する結果となりました。
　今後は更に多くの方々にご来場いただけ
るよう集客に努め、出展者、来場者の皆様に
とって実り多いフェアにしていきたいと思
います。

　対面式のＡターンフェアも今年度は４回
目となり、昨年度のような中止は一度もな
く、順調に開催できております。
　今回は新型コロナウイルス感染症が落ち
着いてきたことや、県内企業の人材確保意
欲の高まりもあり、これまでで最多の100社
の出展をいただきました。
　ブース装飾に関しても、装飾だけでなく
アピールコメントも工夫されており、出展
企業様の魅力に惹かれるブースが増えてき
ております。
　また、今回は企業ブースの配置を五十音順
にする事で業種を分散させ、来場者の回遊性

ターンフェア令 和 ４ 年 度

開催日時　令和４年12月30日(金)　
　　　　　　　　　　　　11:00～15:00
会　　場　ＡＮＡクラウンプラザホテル秋田

出展者数等
企　　業 100社(97ブース)
団 体 等 11団　体
市 町 村 3市町村
総合相談 5ブース

来場者数
 115人
面談数
企　　業 231件
団 体 等 39件
市 町 村 18件
総合相談 29件

出展者数等
企　　業 74社(69ブース)
団 体 等 13団　体
市 町 村 16市町村
総合相談 3ブース

来場者数
 200人(138組)
面談数
企　　業 194件
団 体 等 48件
市 町 村 133件
総合相談 48件

開催リポート
あきたまるごと
Ａターンフェア
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　皆様も是非今後のフェアへご参加いただ
き、秋田県への就職・移住のきっかけにして
いただければ幸いです。
　働き方や暮らしの相談が同じ会場で出来
るという相乗効果を活かし、さらに多くの
方々にご来場いただける
ようなフェアにしていき
たいと思います。

　県主催の移住フェアと２回目の合同開催
をいたしました。
　ステージイベントや体験コーナーなども
あり、ご家族連れの方々も含め多くの皆様
にご来場いただき、賑やかなフェアとなり
ました。
　今年度は、新型コロナウイルス感染症に
よるイベントの中止はなく、計画していた
全６回（東京３回、秋田２回、オンライン１
回）を無事開催することができました。
　本フェアをきっかけに採用に至った方の
ご報告もいただいております。

開催日時　令和５年2月１２日（日）
　　　　　　　　　　１２：００～１６：３０
会　　場　東京都立産業貿易センター
　　　　　　　　　　　　浜松町館　2階

あきたまるごと
Ａターンフェア
あきたまるごと
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A タ ー ン 者 と 採 用 企 業 の ご 紹 介
Interview

Interview
秋田に移住しようと思った
きっかけを教えてください。
実家の農業を継ぐための準備を
したく、2020年春に関東出身の妻
と２人で、自身の出身地である
能代へＡターンしました。
東京での経験を生かせると思い
応募し、今に至ります。

Aターン前後で
変わったことはありますか？
通勤は自宅から車で10分程度
です。通勤時間がかなり短くなり、
昨年子供も生まれたので、家族で
過ごせる時間が増えたのはとても
嬉しいです。

秋田に戻ってみて大変だなと
思ったことはありますか？
なかなか自分自身のために時間を
使うことが出来ずにいます。
妻に関しては説得して連れてきた
ものの、昨年は能代も記録的な
大雪に見舞われ、雪道運転などは
かなり大変だったかと思います。

チャレンジしたいこと
ズバリ農業です！休日は、田んぼや
畑の作業を手伝っているのですが、
農作業に関しては、ある程度理解
していたつもりだったけれど、本腰を
入れるようになってから、農業って
本当に大変なのだと痛感しています。
将来自分が後継者となれるよう、
色々学んでいきたいです｡

仕事に関して教えてください
配車の仕事がメインです。繁忙期
になると､車両が不足してしまう
ため､協力会社や県外の配送業者
への協力依頼や調整をしています｡

当社は米の輸送に関しての業務が
かなり多いので、もっとお米に関す
る知識の習得、前職での営業経験
を通じて、今後の業務に生かして
いきたいです。

これから秋田へ来る方へ
共働きを考えるなら、夫婦共に
キャリアを生かして働ける環境が
あるのか確認は必要だと思います。
子育て環境についての確認はもち
ろんですが、(保育園探しや両親の
協力など)復職後の生活もシミュ
レーションをし、しっかりと準備を
進めることが大事だと思います。
また、大学進学時に奨学金を借り
ていたのですが、能代市では
奨学金の助成補助などがあり、
ありがたかったです｡
移住前に情報をしっかり収集した
方が良いと思います。
中途半端な気持ちではなく、秋田
で頑張る覚悟を持ち、真剣に考え
ていく必要があると思います｡

秋田に移住、転職しようと
思ったきっかけを教えてください。
2021年秋のオンラインAターン
フェアへ参加したことがきっかけ
です｡
代表とじっくりと話をする事が出来
たこともあり、「秋田でしか取り組
めないような事」にチャレンジして
みようと思ったので。

Aターン前後で大きく
変わったことはありますか？
大きく変わったことと言えば、通勤
時間は大幅に減少したのに、体重
が５キロほど減り、以前よりも健康
になったことです。
今取り組んでいる仕事が農業なの
で、身体を動かしていることもある
でしょうか。

秋田に来て良かったこと、反対に
大変だと思うことはありますか？
柴犬を飼い始めました！近所を散
歩したり家族と一緒に出かけたり

という犬との暮らしは楽しいです!
また、山菜を自分で採ったり、タケ
ノコを刺身で食べられることにと
ても驚きました。
大変なのはやはり冬の除雪です。
一日の始まりは「朝の雪かき」から
なので、早寝早起きが習慣になり
ました。

チャレンジしたいこと
現在は水稲栽培に携わっています
が、今後は野菜作りにも挑戦した
いです。
自分が丹精込めて作った採れたて
の米や野菜を多くの方に届けたい
です｡
また、現在水田のある太平地区は
高齢化が進み、後継者不足の問題

に直面しています。私達の活動が、
少しでも地域の活性化につながる
よう、頑張ります。

仕事に関して教えてください
現在は農業事業部に所属し、
初年度は６haの水田で米作りを
行いました。
ノウハウに関しては、農家さんに
教わりながら試行錯誤しています。
今年は作付面積を16haに拡大して
のチャレンジです。

これから秋田へ来る方へ
一年を通して秋田で暮らすことを、
移住前にイメージすることは大切
です。特に冬に関しては。
プロスポーツなどに関しては、観
戦しに行くと、選手と県民とが一
体化しているなという印象があり
ます。
スポーツを通じて、一緒に秋田を
盛り上げていくなども楽しいので
はないでしょうか。

さ とう たけい

　福祉事業を中心に様々な事業に
取り組んでいますが、｢人が暮らし
ていく上で必要とする全ての事｣が
ワンストップで相談できる、サービス
を受けられることを目指しています｡
　社内研修も非常に充実しています｡
　理念として、職員の幸せを第一に
考える事を掲げており、社員が充実
した気持ちで仕事ができることが
大切だと思っています｡
　女性が全体の７割を占めており、
女性役員も多数抜擢しています。

やる気と実力重視でチャレンジ
できる環境です。
　また社内に保育園、学童クラブが
あり、365日夜９時まで預かり
可能。安心して仕事と子育ての両立
が出来ており、育児休業取得率
・職場復帰率も100％です。
　福利厚生として「きららライフ
サポート」という、社員に対して
住まいやお金、定年後の就労サポート
などかなり充実した制度があり
ますので、安心して働いていただける

と思います。
　何事にも前向きにチャレンジし、
どんな仕事にも真摯に向き合える
方との出会いを期待しています。
　福祉の知識や経験がなくても、
ご自身の経験を生かせる場は必ず
あります｡
　今後も事業を拡大し続けます
ので、ぜひこれまでのあなたの
ことや、これからやってみたいことを
教えてください！

（採用担当　秋山裕美子　様)

　人材育成を基本理念として掲げて
いる能代運輸。
　社員教育や研修が充実している
のが特徴です。
　｢人財の育成｣が会社の基本で
あり、資格取得や講習受講の全額
補助、入社後１年間は３ヶ月毎に
新卒フォロー研修を実施するなど、
社員の「育成」に力を入れています。
　また、社員が業務に精励できるの
は「ご家族の支えがあってこそ」と
いう考えで、家族に対して感謝の

気持ちを伝えるため、様々なイベントを
開催したり、家族の記念日には
記念品を贈呈しています｡
　福利厚生に関しても、社員本人
だけではなくご家族に対しての補助
も充実させるよう、整備しています｡
　拠点は能代市にある本社以外に
秋田港や能代港、きみまちなどにも
あり、それぞれの地域のニーズに対
応した業務を行っています。
　現業職では大型ドライバーを
始め、多業種の求人を行っている

他に、社員の働きやすさや業務効率化
を進めるために、システム管理業務
など事務系の人材の募集も幅広く
行っています。
　会社見学も行っておりますので、
是非ご自身の目で確かめてくだ
さい！
家族との豊かな生活を設計できる
チャンスです。
　是非私たちと一緒に働いてみま
せんか？　

　(総務係長　松橋　貢　様)

能代運輸(株)
陸と海の総合物流業

(株)きららホールディングス
人の暮らしに必要な全てがここにはある

きょう の ひろし
農業事業部

京野 　洋さん

本社営業所／運行管理

佐藤 慶太さん
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能代運輸(株)
陸と海の総合物流業

(株)きららホールディングス
人の暮らしに必要な全てがここにはある

きょう の ひろし
農業事業部

京野 　洋さん

本社営業所／運行管理

佐藤 慶太さん
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Aターン者と採用企業のご紹介
Interview

わた なべ おさむ

　レジャースポット等含め、外出時
に混雑を感じることが少ないのが
嬉しいです。

秋田で子育てされていらっしゃい
ますが、大変だなと感じる事はど
んなことですか？反対に子育ての
しやすさやオススメがあれば教え
てください。
 バスの本数が少ないので、車が使
えない時に子供を連れてお出かけ
するのは不便だなと感じます。
　ただ、外出先でお会いするいろ
んな方(特にご年配)が優しく声を
かけてくださるので、あまり肩身の
狭い思いをすることはないです。

お子さんの成長に伴い、何か楽しみ
にしていることなどありますか？
また地域の方との交流はありま
すか？
　子供が大きくなったら本格的な
雪遊びやスキー場など冬の秋田を
楽しんだり、地域のお祭りなどの行
事にも積極的に関われたらいいな
と思っています。
　また、雪のシーズンは近所の方と
お互いに家の周辺を雪寄せし合い
ながら助けあっています。

秋田への移住のきっかけを教えて
ください。
　元々都内に住んでおりましたが、
秋田市に在住していた夫と遠距離
恋愛をしておりまして、結婚を機に
私も移住しました。

移住するにあたり、何か不安なこと
はありましたか？
　車移動がメインの地域にも関わ
らず、運転免許を持っていなかった
ので移動手段に困らないか不安で
した。
　秋田県では移住者に対し、運転
免許取得や引越費用の一部を助成
する制度があったので、自己負担
額を抑えながら運転免許を取得で
きて大変ありがたかったです。

実際に秋田で暮らしてみて感じて
いることを教えてください。
　移住し4年経ちましたが、冬の寒
さや雪道に慣れるのはまだまだこ
れからになりそうです。

秋田に来て新しく始めた事、これ
からやってみたいことなどあります
か？
　野菜や牛乳の直売所に足を運ん
で、地域の新鮮な食材を味わって
います。
　移住前はよくハイキングに行って
いたので、子供も大きくなってきた
し、一緒に秋田県内の山へ足を運
びたいです。
（終わった後は秋田のおいしい焼
肉屋さんへ行くのもセットで）

これから秋田へ移住を考えている
方へ何かメッセージがあれば教え
てください。
　秋田への移住が気になるようで
したら相談窓口の利用や、メール
や電話でも対応してもらえます。
是非、自然豊かなこの地へ飛び込
んでみてください！

　地域の皆様の生活を支えるため
にスーパーモールラッキー、マルシメ
七日町店にて食料品や雑貨をはじ
め、多様な商品を販売してきました｡
　そんな中で競合の増加や人口
減少による経営危機を経験し、
差別化をはかる取り組みを進めて
います｡
　その１つが、ラッキー店内に設け
たレストラン、Comer＋です。
　県南部は、農作物に恵まれた
地域です。これまでもファーマーズ
マーケット(産直)を通じて地域の

農作物等を販売してきましたが、
その美味しさや食べ方をもっと
お客様に伝えていきたいと、経験
を積んだ料理人が調理し、提供
しています。
　他にも、ECモール出店、大仙市
と協定を結び直売所「大綱の里｣
を運営、秋田市と広島県福山市に
ＮＥＥＤ ＴＨＥ ＰＬＡＣＥを開店、
神 奈 川 県 鎌 倉 市 にアウトド ア
ショップＹＡＫＡを開店等、チャレンジ
を続けています。
　県内外で働き、経験値と展開力

を身につけ入社した社員のパワー
により、新たな取り組みが生まれて
います。
　それができるのも､ベテラン社員が
培ってきた知恵や地域との関係性
が弊社を下支えしているからこそ｡
　その両者に意見を求め、反映
してくれる社長の人柄がなせる
技かもしれません。
　私たちは、新たなチャレンジが
できる発想力と柔軟性、展開力を
持った人財を求めています。
　ぜひ一度、弊社を見にいらして
ください。

（経営企画室 人事担当 山口拓也 様)

秋田のおすすめスポット

泉谷　奈緒子さん

受粉作業は｢マメコバチ｣が
手伝ってくれる。

お日様の光を存分に受ける
ため非常に糖度が高い｡

「真っ赤なダイヤ」の成長が見られる町

人気が高いのはやはり佐藤錦。
アントシアニンが豊富な
｢紅さやか｣は黒っぽいのが特徴。

　秋田県横手市中央南部に位置
する横手市十文字｡
　｢赤いダイヤ｣と呼ばれるサクラ
ンボの名産地であることは案外知
られていない。
　既にブランディングされている
三関のサクランボは全国的にも有
名だが、十文字のサクランボの方
が歴史は古く、栽培は明治初期か

ら始まり、実に150年近く続いている｡
　サクランボの出荷がピークを迎える７月頃になると、
道の駅十文字には生産者の自慢の商品がずらりと並び
多くの観光客で賑わう。

　また､道の駅 交差 点から平鹿方面に向かう通称
｢サクランボロード｣には多くのサクランボ直売所が並び､
試食やサクランボ狩りを楽しむことが出来る｡
　雨に当たると果実が割れてしま
うことから、樹全体をハウスで覆う
ため、雨降りでもサクランボ狩りを
楽しむことが出来るのが特徴だ。
　丹精込めて育てられたサクラン
ボの収穫期はおよそ一ヶ月。
多くの品種を育てる農家で
は、早生品種から晩生品種
まで取り扱っているため、6月
中旬から7月下旬まで直売所
を開けているところもある。
　今 年は是非家族 揃って、
県南へのドライブがてら十文字
で旬の美味しいサクランボを
味わってみてはいかが？

出身：静岡県　
現在は夫(秋田県出身)と
子供との３人暮らし

移住者
インタビュー

(株)マルシメ
地域社会のリーディングカンパニー

新規事業本部　飲食事業部
Comer+ General Manager

渡邉 　理さん

秋田に移住しようと思った
きっかけを教えてください。
いつかは秋田に帰ろうと思って
探してはいたのですが、経験を
活かせる仕事が限定的だと感じて
いました。
エージェントの力もお借りして
チャレンジできる企業と出会えた
とき､年齢的にも｢新しいチャレンジ
をするなら今しかない｣と思いました｡
子供が生まれたことも決め手となり
ました。

Aターン前後で
変わったことはありますか？
生活リズムと環境です。妻には
慣れない土地での生活と子育てで
苦労をかけていますが、仲間にも
恵まれ、がんばって馴染もうとして
くれ、感謝しています。

秋田に戻ってみて大変だなと
思ったことはありますか？
電車の本数があまりにも少なく、
車での移動に頼らざるを得ない
ことです。通勤を考慮して居住地
を決めたところ、想像以上に雪が
多く、雪寄せにも苦労しています。

仕事に関して詳しく教えてください。
Comer＋に開業準備段階から携わ
りました。併設するファーマーズ
マーケットの朝どれ野菜や果物等
を調理し、イタリア料理やデリ

（お惣菜）、薪窯で焼く本格ナポリ
ピッツァとして提供しています。
ピッツァはとても奥が深く、お客
様を感動させられるピッツァを
焼くことを目標に、日々研究を重ね
ています。お客様の想像を越え
た物事にチャレンジしていきたい
です。

これから秋田へ来る方へ
「秋田に帰って何をしたいのか」、
その目的を明確にすることが大切
だと思います。私の場合は、自分
が仕事を通じてやりたいことや
出したい成果、自分や家族の将来、
両親や家のこと等、想像できる
ことは全て考え抜き、準備をした
上でAターンしました。その結果、
良い場所に立てているなと感じて
います。入念な下調べと｢覚悟｣
さえあれば大丈夫だと思います！
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Comer＋に開業準備段階から携わ
りました。併設するファーマーズ
マーケットの朝どれ野菜や果物等
を調理し、イタリア料理やデリ

（お惣菜）、薪窯で焼く本格ナポリ
ピッツァとして提供しています。
ピッツァはとても奥が深く、お客
様を感動させられるピッツァを
焼くことを目標に、日々研究を重ね
ています。お客様の想像を越え
た物事にチャレンジしていきたい
です。

これから秋田へ来る方へ
「秋田に帰って何をしたいのか」、
その目的を明確にすることが大切
だと思います。私の場合は、自分
が仕事を通じてやりたいことや
出したい成果、自分や家族の将来、
両親や家のこと等、想像できる
ことは全て考え抜き、準備をした
上でAターンしました。その結果、
良い場所に立てているなと感じて
います。入念な下調べと｢覚悟｣
さえあれば大丈夫だと思います！
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詳しくは秋田県ふるさと定住機構ＨＰのトピックスをご覧下さい！

※他にオンラインＡターンフェアを
　5～6月頃に開催する予定です。

令和５年度のあきたまるごとＡターンフェアスケジュール
東京開催
 令和５年７月１日(土)
東京都立産業貿易センター浜松町館

秋田開催　
 令和５年８月12日(土)
秋田テルサ

東京開催
 令和５年10月22日(日)
東京都立産業貿易センター浜松町館

秋田開催　
 令和５年12月30日(土)
ANAクラウンプラザホテル秋田

東京開催
 令和６年２月３日(土)
東京都立産業貿易センター浜松町館

新規登録企業のご紹介 Ｒ4,11月～Ｒ5,1月登録
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サービス業 情報通信業
企業名 主な所在地 企業名 主な所在地

秋田税理士事務所 秋 田 市 ㈱ウィルドリブン 秋 田 市
グリーンフィル小坂㈱ 小 坂 町 NSSワークス㈱ 秋 田 市
㈱ピー・アンド・エス 秋 田 市 ㈱グリュックス 秋 田 市
㈱本家あべや 大 館 市 ㈱T&Iシステムズ 秋 田 市
特定非営利活動法人みらいの学校 羽 後 町 ㈱リベンリ 仙 北 市
㈱リピドームラボ 秋 田 市

製 造 業
運輸・建設業 企 業 名 主な所在地

企業名 主な所在地 秋田製材協同組合 秋 田 市
秋田設備㈱ 秋 田 市 ㈱金萬 秋 田 市
日本WeP流通㈱ 横 手 市 ㈱東海理化 横 手 市
万六建設㈱ 仙 北 市 ㈱東北芝浦電子 仙 北 市
㈲三浦土木 由利本荘市 能代オリエンタルモーター㈱ 能 代 市

㈱フジクラプリントサーキット秋田工場 秋 田 市

卸売・小売業 ㈱リミックス にかほ市
企業名 主な所在地

秋田ダイハツ販売㈱ 秋 田 市 そ の 他
誠安㈱ 湯 沢 市 企 業 名 主な所在地
㈱ホワイトシード 秋 田 市 ㈱グリーンクラフト 能 代 市


